

中野会長 年末ご挨拶
2013年度 JVA メンバー制度(MRS)登録
故松平康隆名誉顧問 特別功労賞受賞
天皇杯・皇后杯の4強出そろ
懐かしの東洋の魔女・決勝戦のTV 放映



■中野会長より年末のご挨拶

皆様におかれましては日頃 JVA をご支援いただきありがとうございます。お陰様をもちまして、ロンドンオリンピックでは全日本女子がロサンゼルス以来28年ぶりの銅メダルを獲得するという快挙をなしとげることができました。また、男子ビーチバレーも、2大会連続で出場できました。大震災の復興もままならない中、徐々に日本中に明るい話題を提供できたことは、皆様のバレーボールに対する情熱のあらわれに他ならないと感謝しております。4年後のリオでのオリンピックではさらに多くの勇気と感動を与えられるよう引き続きサポートをお願いします。

また今期よりスタートしました新中期的強化体制により、バレーボール競技人口の底辺拡大による基盤強化を進めました。この強化は皆様の地道な活動を通してしか達成することがむずかしい先の長いものですが、2020年の東京オリンピック招致に合わせてバレーボールがスポーツの花となり、新たな感動を与えられるようなチーム、選手が生まれるように JVA 一丸となって頑張りたいと思いますので、今後もますますのご支援、ご協力をお願い申し上げます。

2013年が希望に満ちた明るい年となるようお祈り申し上げます。

■会務のお知らせ

●2013年度 JVA メンバー制度(MRS)登録について

- ・2013年度登録は現行制度で実施

JVA メンバー制度につきましてはご理解・ご協力をいただきましてありがとうございます。

JVA NET(No.2011-03) 2011年12月22日号にて「JVA メンバー制度見直しに関する論点整理について」を掲載させていただきました。その際お知らせいたしましたように、「JVA メンバー制度の課題」につきましては MRS プロジェクト小委員会(都道府県協会、全国連盟の代表者または個人登録担当者)を立ち上げ、議論を重ねてまいりました。

現状では、最終提案をまとめているところではございますが、取り急ぎ2013年度(平成25年度)登録につきましては、今年度と同様とすることになりました。今後も議論を整理してより良い JVA メンバー制度になりますよう努力いたしますので、ご支援方お願い申し上げます。

・2012年度(平成24年度)登録の受付は、チーム受付締切を2013年2月18日とし、メンバー登録の締切を2013年2月20日とさせていただきます。

- ・2013年度(平成25年度)登録の受付は例年同様2013年3月7日開始を予定しております。

●故松平康隆名誉顧問 2012毎日スポーツ人賞 特別功労賞を受賞

毎日新聞社が主催する「2012毎日スポーツ人賞」の表彰式が12月18日、都内のホテルにて行われ、故松平康隆名誉顧問が特別功労賞を受賞しました。表彰式では、俊江夫人が登壇し、人見絹枝ブロンズ像を受け取りました。

毎日スポーツ人賞はスポーツのあらゆる分野で顕著な功績をあげた人・団体を表彰し、今回で第20回目の表彰となります。なおグランプリには、オリンピック3連覇を達成したレスリングの伊調馨選手と吉田沙保里選手が輝きました。

選考委員を務めた元マラソンランナーの瀬古利彦氏は「松平氏は1968年メキシコオリンピックで日本を銀メダル、1972年ミュンヘンオリンピックで日本を金メダルに導き、男子バレーの黄金時代を築きました。また、1998年には、日本人として初めてバレーボール殿堂入りを果たしました。日本のスポーツ界の発展への功績をたたえ、特別功労賞に選出しました」と説明し、「個人的には原宿の床屋さんでよく一緒になりました。陸上は今大丈夫か、とよく聞かれ、いつも日本のスポーツを心配されている方でした」と故人を偲んでいました。



前列左端が松平俊江夫人

●天皇杯・皇后杯 ファイナルラウンド第2週 準決勝・決勝の組み合わせ決まる

平成24年度 天皇杯・皇后杯 全日本バレーボール選手権大会のファイナルラウンドが12月14日に宮崎県と東京都にて無事にスタートし、男女の4強が出そろいました。

準決勝の組み合わせは、男子がパナソニックパンサーズ VS 堺ブレイザーズ、サントリーサンバーズ VS 東レアローズ、女子は東レアローズ VS 岡山シーガルズ、パイオニアレッドウィングス VS 久光製薬スプリングスです。



準決勝は12月23日に、決勝は12月24日に宮崎県の都城市早水公園体育文化センターにて行われます。なお、決勝戦は12月24日にNHK BS1(12:00-15:50 延長あり)で放送されます。

■その他

●東洋の魔女・1964東京オリンピック女子決勝戦のテレビ放映について

すでに、新聞各紙で報道されておりますが、東京オリンピック女子決勝戦(日本 VS ソ連)のテープが発見され、下記のように NHK で放映される運びとなりました。NHK では今までハイライトしか放送していませんでしたが、一般の視聴者が試合全体を収めた映像を保存していることが判明したことによるものです。かつて日本中を沸かせた東洋の魔女の雄姿がよみがえりますので是非ご覧ください。放送時間は以下のとおりです。

2013年1月2日(水) 21:00-23:49 NHK BS1にて

再放送は1月27日(日) 9:00-11:49 NHK BS1にて

本年も格別のご支援をいただきましてありがとうございました。

皆様にとりまして2013年が希望に満ちた新年となりますようお祈り申し上げます。

なお、年末年始のJVA事務局業務は、以下のとおりですのでよろしくお願いいたします。

仕事納め：12月27日(木) 17時45分 仕事始め：2013年1月7日(月) 9時45分

発行・公益財団法人日本バレーボール協会
電話・03-5786-2100 FAX・03-5786-2109

発行人・業務執行理事事務局長 岩満 一臣
E-mail・generalaffairs@jva.or.jp